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楼王镇党委、政府：
欣悉你镇截至 9 月底完成财政总收入 1401 万

元，占预算的100%,同比增长115.3%，提前3个月完成
了全年财政收入任务。为此，区委、区政府向你们表示
热烈的祝贺，并通过你们向广大干群和战斗在征管一
线的财税干部表示亲切的慰问！

今年以来，全区财政收入完成进度和增幅虽好
于上年，但与预算任务比，特别是对照市政府最近提
出的增幅不得低于35%的要求，仍有较大的缺口。你
镇党委、政府十分重视财税工作，不断加大招商引
资、项目推进力度，千方百计培植财源，切实强化收
入征管，收入进度一直走在全区前列，取得了喜人的
业绩，给全区带了个好头。希望你们再接再厉，乘风
乘势，努力多超收，为全区多作贡献。同时希望各镇
（区、街道）以楼王镇为榜样，全力以赴，奋起直追，苦
干四季度，为全面完成财政收入任务而努力奋斗！

中共盐城市盐都区委员会
盐城市盐都区人民政府
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10 月 8 日，记者在区外经局、台办等部门了解到，
为迎接苏台（盐城）经贸洽谈会的顺利召开，我区采取
有力措施，落实各方责任，积极做好各项准备工作，邀
请台商，洽谈项目，改善投资环境，确保洽谈会顺利召
开。

苏台（盐城）经贸洽谈会将于 10 月 12 日拉开帷
幕。我区按照市委、市政府的工作要求，精心做实各项
准备工作。截至目前，已敲定参会台商 20 名，正在洽
谈的项目达 11 个，总投资约 1.37 亿美元，协议利用外
资为 6889 万美元，超额完成市政府下达我区的目标任
务。其中，总投资 3000 万美元的葛武童车等 3 个项目
将在会上签约，总投资达 1500 万美元的台湾汽配城项
目拟于洽谈会期间开工。

为向台商提供观光平台，我区坚持高起点规划，
高标准建设，投入巨资对郝氏故居、郝氏宗祠和郝墓
进行修缮。并在郝氏故居布置近百幅照片，全面反映
郝伯村先生的成长历程，力求通过人文资源的开发，
让台商更加了解盐都，来盐都投资兴业。 (应 伟)

盐都积极备战苏台经贸洽谈会

1 至 9 月份，我区财政收入预算在较高平台上一
直呈现持续、健康的运行态势。实现一般预算收入 5.1
亿元，总量超过去年全年实绩。7 个重点镇共完成工商
税收 3 亿元，占全区工商税收 6.2 亿元的近 50%。“两
镇两区”实现财政总收入 4.1 亿元，占全区 8.1 亿元的
50.6%；完成工商税收 3.4 亿元，占全区工商税收的
55%。其中，新区和潘黄镇已分别完成财政总收入 1.8
亿元和 1.4 亿元。税收占一般预算收入和财政总收入
的比重分别达 80.6%和 87.9%，均较全市县级平均高
6.8 个和 4.3 个百分点，税收结构继续保持全市领先。

今年以来，我区坚定不移地实施“以工兴区”战略，
依据区情实际，突破生产要素的“硬约束”，优化经济发
展的“软环境”，着力推动优质资源向主导产业集聚、政
策措施向纳税大户倾斜，加快全区产业高新化、集约
化、规模化和特色化。合力打造“四大基地”、发挥“五大
效应”和培强“七大特色镇”，催生了各镇竞相发展的喜
人格局和新一轮雁阵起飞的态势。13 个镇实现财政总
收入 3.8 亿元，增幅达 33.6%。 （陈恒林）

我区财政收入业绩喜人

郭猛镇党委、政府加快乡镇工业化、城
镇化建设步伐，坚持做强工业、做特农业、做
优集镇，高起点规划建设“一镇两园”，不断
提高重点镇建设成果。

该镇坚持以工业化促进城镇化建设，高
起点、高标准修编工业集中区规划，集中区面
积达到 3000 亩；以一流的工业集中区招引大
项目，集聚创业能人，为确保每年新上投入
5000 万元以上项目 10 个、新发展民营企业
30 家提供平台。同时，做大疏浚打捞、精密铸
造、双菊风机、纺织服装等支柱产业，支撑全
镇经济的快速高效发展。

该镇把做优集镇当作实施重点镇建设战
略的重头戏，加快集镇开发。聘请专家拿计
划、搞设计、定详规，以人民路作为城镇空间
发展主轴，强化人民路的生活服务功能；把繁

荣路、盐金路、护陇路以及向阳河北建成核心
商业区；全力打造以老镇区为主体的核心中
心镇区，在中干河以东人民东路东延两侧新
建居住片区和工业区。启动“平安小区”建设，
年内建成商住楼 5 幢以上，新增商品房 5 万
平方米以上，城镇人口将达到 1.5 万人，不断
提高城镇化水平。

聚全镇之力做特农业，全力打造现代
农业示范园区。年内建成园区管理中心、日
昌升组培中心、路路休闲中心等“三大中
心”，扩建日昌升花卉、味佳果蔬、路路生态
园等 3 个“二期”工程，对外开放日昌升花
卉园、路路生态园、味佳草莓园、丰宇观光
园等“四大园”。 （蒋国兴 成汉高）

郭猛：“三做”同步扮靓“一镇两园”

10 月 6 日下午，山东省枣庄市市中
区区长朱国玮率领区政府考察团来我区
考察城市建设与规划工作。区委副书记、
区长崔浩，区人大副主任武进甲，副区长
李爱进，区政协副主席缪建平等陪同。

考察团一行首先观看了盐都宣传
片，随后双方在城市建设和规划方面进
行了广泛深入的交流。崔浩向客人们介
绍了盐都经济发展、地域文化等概况。他
说，随着区行政中心和市政府的相继南
迁，盐都纳入了盐城大市区规划。近几年
来，我区合力推进盐都区主体、大市区规

划南部新城、高新技术开发区三板块，大
力彰显区域文化、历史特色，并实现政府
主导、市场化运作、土地规划、融资平台
搭建的有效对接，城市建设呈现良好发
展势头。

考察团一行对盐都高起点规划城
市、高标准建设城市的做法表示赞赏，一
致认为盐都的城市开发建设经验值得学
习借鉴。崔浩表示，双方要加强沟通交
流，互相学习，共同进步。

考察团一行还参观了职教园区、世
纪公园等地。 （陈雁程）

枣庄市市中区考察团考察我区

10 月 6 日，由振兴盐城北京咨询委员会副主任、
秘书长、原铁道部纪检书记张友民和咨询委员会副主
任、原北京市水利局局长刘汉桂率领的考察组一行考
察我区的水利工作。副区长陈卫红陪同考察。

在座谈会上，陈卫红向考察组介绍了我区当前水利
工作情况。考察组对我区水利工作表示满意，希望我区
再接再厉，团结拼博，认真做好防汛防旱、村庄河塘疏浚
整治、水利工程建设和水政水资源管理等方面工作。

考察组一行还参观了职教园区和重庆啤酒、星宇
科技等重点企业。 （栾海涛）

振兴盐城北京咨询委考察我区水利

年初以来，尚庄镇以“一镇两园”规划引
领发展，坚持工业化、城镇化互动并进、重点
重抓，倾力打造石油阀门之乡。

该镇完善了集镇总体规划和主街道详规，
加快步湖路集镇段的开发建设。签订了 233 省
道集镇段拆迁改造协议，制定了具体实施方
案。累计投入资金近百万元，投入人力 1800 人
次，共清洗沿街建筑物墙面 1.5 万平方米，刷
白墙面 2.1 万平方米，拆违 300 平方米，规范
店牌店名 42 个，新造观光带 2 个，新建标志性
景观 1 个，新装路灯广告 108 个，亮化主路道
3 条，新筑灰色化路面 6000 平方米。

该镇明确了特色产业园和全民创业园

的功能布局，加快了阀门特色产业园建设步
伐，拓宽延伸了园区主干道，实施了绿化、美
化、亮化工程。盐电阀门公司投入 5600 万元
的大口径阀门项目自今年 1 月份投产以来，
已实现销售近亿元、利税 1130 万元；投资
1.2 亿元新建主体车间 1.8 万平方米的球阀
项目，10 月底前即投产达效。由上海振越实
业有限公司投资 1.2 亿元、占地 50 亩的阀门
配套协作加工园即将开工建设，投资 2.1 亿

元、占地 80 亩的阀体项目已供地到位。投资
3000 万元、新建标准厂房 5000 平方米的欣
美莱服饰二期工程已开工建设；卫东服饰、
安东色母和洲江色母等项目也将相继建成
投产。投资 2000 万元的全市最大的工厂化
食用菌项目已投产达效。投资 5000 万元、占
地 300 亩，集旅游、观光、休闲于一体的农业
生态园于 10 月底开工建设，将成为该镇经
济发展新的增长极。 （徐良贵）

尚庄：互动并进建强重点镇

10 月 5 日，区委、区政府主要领导在秦
南镇调研指导重点镇建设工作时，对该镇今
年以来在城镇化建设等方面取得的成绩表
示充分肯定。

年初以来，该镇坚持规划引领，强化集镇
建设和开发，邀请苏州科技学院对集镇 6 平
方公里进行规划覆盖、功能定位，该镇“一镇
两园”建设已全面启动，占地 66 亩的民营园
区土地已调整到位，20 幢标准厂房规划设计
已获批准，工业集中区的位置已经确定。

该镇加快开发经营，重点实施总投资达

800 多万元的“三路一街”工程，泽夫大道亮
化、绿化工程 10 月底前竣工，人民路地埋工
程准备启动，光明路改造与中兴社区中兴路
建设同步进行，电力、通讯线路改造已经完
成。该镇今年还将启动光明路东延至新关路
的路基工程，将集镇规划东扩、行政中心东
迁、商贸居住东移，实现集镇东进。

该镇发挥商贸古镇优势，建设大型超
市、商业街区、宾馆休闲，规划建设大型地表
水厂。目前，该镇已委托上海市政设计总院
对区域性供水进行全面规划设计，日供水标
准将达 15 万吨，工程总投资为 2.8 亿元，供
水主管道长达 46 公里，可接通周边 8 个镇
区。 （谢如成）

秦南：三着齐举实施城镇化

昨天下午，我区召开区、镇两级人大换届选举工
作会议，对区、镇两级人大换届选举工作进行全面部
署。区委书记李纯涛出席会议并作重要讲话。他强
调，要以高度的政治责任感和历史使命感，切实组织
好换届选举工作，确保选举工作圆满完成。区领导俞
途、顾其斌、陈雷、沈光吼及各镇（区、街道）、各部门
负责同志出席会议。

李纯涛指出，这次换届选举是人民群众直接行使
民主权利的重要途径，是推进我区民主政治建设的重
要实践，是加强区、镇领导班子建设的重要契机。全区
各级干部要以即将召开的党的十七大精神为指针，严
格按照市委部署和区委要求，以严肃认真的态度和扎
实细致的工作作风，把这项事关全局的任务完成好，
为建设“双新”盐都提供坚强的组织保证。

李纯涛要求，要认真贯彻市、区委有关文件精
神，把握代表的素质要求，坚持代表的先进性，优
化结构，好中选优，做好依法推荐和确定代表候选
人工作，真正把拥护党的路线方针政策、模范遵守
宪法和法律、与人民群众保持密切联系、努力为人
民服务的人选为人民代表。要切实加强镇级领导
班子建设，坚持干部队伍“四化”方针和德才兼备原则，按照体现科
学发展观要求的干部考核评价体系，进行考察使用干部，树立为发
展配干部、凭实绩用干部、靠公认选干部的鲜明导向。

李纯涛强调，坚持党的领导，是做好人大换届选举工作的关键。
要把党的领导贯穿于换届选举工作全过程，体现在换届选举工作各
个方面，牢牢把握换届选举工作的政治方向。 （下转第二版）

我区召开区镇人大换届选举工作会议

全面部署区镇人大换届选举工作
李纯涛俞途出席会议并讲话

黄小莉 摄图为人大换届选举工作会议现场。


